

Posponen revisión del horario de verano

GEORGINA SALDIERNA

En busca de llegar a un mayor consenso entre los partidos, se pospuso para el próximo lunes la reunión de la Comisión de Energía de la Cámara de Diputados que se realizaría ayer, con el fin de dictaminar sobre la iniciativa de reforma para eliminar el horario de verano.

El presidente de esta instancia, Manuel Rodríguez, explicó que se busca un mecanismo para que sin necesidad de un decreto presidencial se pueda lograr un cambio de huso horario de manera justificade en alguna entidad federativa, que lo considere conveniente y previa consulta popular. Con ello aludió a la propuesta del diputado panista José Elías Lixa para que Yucatán decida sobre el tema.

Rodríguez, de Morena, expuso también que en la búsqueda de mayores acuerdos se van a seguir analizando las aportaciones de los grupos parlamentarios y será hasta el siguiente lunes cuando se revise el proyecto de dictamen y se ponga a votación en la Comisión de Energía. Resaltó que en reunión de la junta directiva de esa comisión de ayer se aprobó por 10 votos a favor y dos abstenciones, un predictamen con una adenda que mejora la técnica legislativa.

Dada tal votación, estimó que

hay amplias posibilidades de que se logre un consenso en la comisión sobre la nueva ley de husos horarios para México, lo que va a permitir terminar con el horario de verano.

El morenista subrayó que el miércoles 28 de septiembre el documento será analizado en el pleno de San Lázaro.

"Lo que no queremos" es que esto se convierta en motivo para echar confeti y fuegos artificiales como si fuera una victoria política del Presidente, porque él "lo propuso de manera errónea en 1997 y cuando fue jefe de Gobierno de la ciudad México en 2002", añadió el panista Jorge Triana.